
「スポーツが松江の存在感を高

めた」という施策の実現のため

に、生馬地区でのボッチャ大会を

企画・運営しました。今後は松江

市にボッチャの魅力を広げてい

けるように、大会に参加したり、

楽しさを伝えたりしたいです。 

「松江市のモットーは寛容」という

施策の実現のために、生馬地区の方

に障がいについてのプレゼンを聞

いてもらいました。今後も、誰もが

生きやすい世の中にするにはどう

すれば良いかを考えていきたいで

す。 

「松江産の食材がスーパーに増え

た」という施策の実現のために、

生馬地区で野菜を育てておられる

方に話を聞いたり、スーパーでど

んな野菜や果物があるか調べたり

しました。今後は、地域の野菜に

ついてのポスターやチラシを作っ

たり、地域の野菜の販売会を開い

たりしたいです。 

中学部１組の学習 

 

☆Matsue Dreams 2030 についての学習☆ 

３年生は２年間にわたって、総合的な学習の時間に Matsue Dreams 2030 について学習して

きました。昨年度３人が考えた、Matsue Dreams 2030 の実現に向けて自分にできることを、

今年度は生馬地区で実践しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生は、松江市のアイルランド国際交流員のイーサンさんからアイルランドの地理、文化等に

ついてお話を聞きました。アイルランドの料理「ジャンボン」作りにもチャレンジしました。 

作り方が分かり、今度家でも作ってみたいな 

と感想を述べていました。 


